

Protokoll

76. Sitzung | Wintersemester 24/25



Gremium:	Campus-AStA Furtwangen
Termin:	16.12.2024
Zeit:	13:10 Uhr
Ort:	AStA Büro (B 0.03)
Mitglieder:	<ul style="list-style-type: none"><input checked="" type="checkbox"/> Alexander Gritzfeld [AG]<input checked="" type="checkbox"/> Anna Sophia Wagner [AW]<input checked="" type="checkbox"/> Damian Augustin [DA]<input checked="" type="checkbox"/> Damian Geiger [DG]<input type="checkbox"/> Elias Noack [EN] (Thesis)<input type="checkbox"/> Felix Gorgus [FG]<input checked="" type="checkbox"/> Felix Wolf [FW]<input type="checkbox"/> Jan Schöbel [JS]<input type="checkbox"/> Johannes Rümenapp [JR]<input checked="" type="checkbox"/> Justin Dretvic [JD] (Thesis)<input checked="" type="checkbox"/> Kai-Luka Lühje [KL]<input type="checkbox"/> Larissa Geade [LG] (Auslandssemester)<input type="checkbox"/> Lena Meister [LM]<input checked="" type="checkbox"/> Marian Walter [MW] (Thesis)<input type="checkbox"/> Marvin Laubscher [ML]<input checked="" type="checkbox"/> Max Schubach [MS]<input checked="" type="checkbox"/> Nils Hack [NH]<input type="checkbox"/> Rouven Bleich [RB]<input checked="" type="checkbox"/> Thomas Ulmer [TU]<input checked="" type="checkbox"/> Tim Goldschmidt [TG]<input checked="" type="checkbox"/> Nelson Leichsnering
Sachverständige:	<input checked="" type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF] (Haushalt)
Anwärter:	<ul style="list-style-type: none"><input checked="" type="checkbox"/> Luisa Putnik<input checked="" type="checkbox"/> Vivien Peschke
Schriftführung:	Damian Augustin
Vorsitz:	Tim Goldschmidt

Agenda

1	Organisatorisches	1
1.1	Begrüßung	1
1.2	Bestätigung des Protokolls der 75. Sitzung	1
1.3	Bestätigung der 76. Tagesordnung	1
1.4	Ankündigungen	2
2	Campus-Referate & Arbeitsgruppen	2
2.1	Referat: Finanzen	2
2.2	Referat: Technik	2
2.3	Referat: Sport & Freizeit	3
2.4	Referat: Marketing	3
2.5	Referat: Eventmanagement	4
2.6	Referat: Hochschulpolitik	5
3	Weitere Agendapunkte	5
3.1	Zwischenstand Matrix	5
3.2	Bericht aus dem StuRa	5
3.3	ASStA Weihnachtsfeier Zwischenstand	6
3.4	Personalwahl	6
4	Sonstiges	6
4.1	Kickerschlüssel	6
4.2	Nachbesprechung Studierbar/Weihnachtsmarkt	6
4.3	Großmüll	7
4.4	Buchung AC	7

Protokoll

Beginn: 13:23

1 Organisatorisches

1.1 Begrüßung

1.2 Bestätigung des Protokolls der 75. Sitzung

Das Protokoll der 75. Sitzung wird als bestätigt erklärt.

1.3 Bestätigung der 76. Tagesordnung

Die 76. Tagesordnung wird als bestätigt erklärt.

1.4 Ankündigungen

1.4.1 StuRa Sitzung 14.01.2025 19 Uhr in Schwenningen

1.4.2 Hochschul-AStA Sitzung 17.12.24 Online 19 Uhr

1.4.3 Weihnachtsfeier 21.12.2024 AC ab 18:00 Uhr

2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen

2.1 Referat: Finanzen

2.1.1 Finanzantrag Steckdosenadapter

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Finanzantrag Steckdosenadapter
Dafür	13 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	0 Stimmen

2.1.2 Finanzantrag Verleih Billard-Queues

Beides wurde zusammen abgestimmt

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Finanzantrag Verleih Billard-Queues
Dafür	11 Stimmen
Dagegen	2 Stimmen
Enthaltung	0 Stimmen

2.1.3 Finanzantrag Verleih Darts

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Finanzantrag Verleih Darts
Dafür	13 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	0 Stimmen

2.2 Referat: Technik

2.2.1 Vier Monitore zu verschenken

-werden ins AStA Büro gestellt fürs Erste

2.3 Referat: Sport & Freizeit

2.3.1 RGS/OHG Halle Erste Hilfe Kasten

Es wurden 4 statt gewollten 2 Koffern bestellt

2.3.2 Stand Turnierbestellungen?

2.3.3 Stand Dartsbestellungen

2.3.4 Stand Aulabuchung Refvorstellung 18.3.25

Für Di und Mi liegt schon lange eine andere Buchung vor, die fest ist

Refvorstellung ist am 20.03.2025

speaker Justin Vorschlag: 1-2 Jahre im Voraus für die Erstveranstaltungen buchen, oder als Dauertermin

speaker Phillip Vorschlag: Am Montag nach der AStA Vorstellung und danach erst Grillstand oder/und nach der Referatsvorstellung eine Studibar

2.3.5 Finanzantrag Tanzref

Es liegt schon und noch ein Rückerstattungsantrag vor von Tobias Robeck, wo er noch keine Rückerstattung, bzw. Rückmeldung bekommen hat

2.4 Referat: Marketing

2.4.1 UniNow

- Es war mal angedacht als ein Projekt von Studenten für Studenten
- Vor 4 Jahren wurde es im Stura oder AStA mal angeboten
- Der AStA Furtwangen hat einen eigenen Account
- Man kann in den UniNow-Account ein Instagram Business Profil einbinden und automatisch darüber reposten
- Seit 6 Monaten nicht mehr aktiv

Justin: Man sollte UniNow entweder weiterverfolgen oder endgültig damit abschließen.

Phillip : Ich kenne niemanden, der UniNow benutzt. Wird es dann überhaupt verwendet?

Nils : Man sollte auch bei der Hochschule nachfragen, in wie fern die es benutzen.

Tim : Ich glaube nicht, dass es sich lohnt und auch, dass es unnötige Arbeit ist.

Justin : Die haben uns auch kostenlose Werbegeschenke geschickt und man muss generell dafür werben

Phillip : Ich sehe keinen Mehrwert, aber wenn es keine Arbeit ist und nichts kostet, finde ich es ok. Aber bedenke, dass wir mehr auf Felix wechseln wollen und ob es nicht irgendwann zu viel wird

Anna: Das MarketingRef will es sich nicht antun.

Alex: Wollen wir nicht eine Abstimmung bei den Studenten machen, bevor wir richtig abstimmen

Justin: Ich melde UniNow, dass wir UniNow nicht mehr nutzen werden.

2.4.2 AStA Fotos

Anna: Ich will Material aufnehmen für die VST-Webseite und den Felixkurs und generell um für uns mehr zu Werben

Phillip: Darf man dafür die 4K Kamera benutzen

Marian: ja, das geht

Anna: Alle die nicht mit drauf wollen, müssen es mir sagen

Tim: Gruppenbild im Januar, dafür folgt aber noch eine Umfrage, sodass möglichst viele da sind

2.5 Referat: Eventmanagement

2.5.1 Vorstellung Idee neue Bar AC

Felix: Die Theke, die zur Ausgabe hingeht, weil diese recht wenige Möglichkeiten bietet

Überlegung eine Zapfanlage über einen Sponsor wie Hirsch zu bekommen

Haushaltsplan nächstes Jahr, bis zu 8.000€

Justin: Vorschlag: Einfach normale Schubladen nehmen

Felix: ja aber dafür braucht man Sonderanfertigungen

Nils: Vorschlag: Blende

Felix: Vorteil, man hat eine vorinstallierte Kühlung mit Garantie, dass es funktioniert. Auch die aktuelle Höhe ist nicht optimal für kleinere Personen. Es wäre auch hygienischer

Justin: es wäre eine Veränderung am Bau

Marian: Ich denke, dass müsste gehen

Felix: ja man muss auf jeden Fall darüber reden

Justin: Anmerkung: Das wird mit der Bürokratie dauern

Phil: die aktuelle Theke ist nur eine Metallplatte und die Abdeckung für die Leitungen ist eine "Zumutung". Außerdem wurde es schonmal umgebaut. Er ist auch dafür es als Block umzubauen, da man manche Teile nicht mal mehr richtig sauber bekommt

Nils: man muss auch Strom und Wasser klären

Felix: ist beides da, vielleicht kann das vom TD gemacht werden

Felix: Es gibt auch noch andere Baustellen, wie die Ecke und die Beleuchtung, es ist teilweise sehr dunkel beim Arbeiten, und vielleicht eine Folie auf der Rückseite der Bar, die man beschreiben kann als Preisliste. Er glaubt, dass die 8.000€ dafür ausreichen, man macht ja auch mit den Veranstaltungen Gewinn machen, den man auch reinvestieren kann.

Phil: Für die Wand, braucht man was schallbrechendes

Felix: Zwei Angebote wurden schon rausgesucht. Er ist für eine 4-zeilige Theke. Man müsste einen Kühlschrank für eine Durchlaufkühler opfern

Meinungsbild	
Thema der Umfrage	Neue Theke
gültige Stimmen	13
dafür	9
Enthaltungen	4
dagegen	0

2.6 Referat: Hochschulpolitik

2.6.1 Aufgabenbeschreibung

Justin: Ich bin für die Kommunikation zwischen Hochschule und AStA verantwortlich und fühle mich übergangen, weil ich z.B. nicht von der Rektoratssitzung erfahren habe

Tim: es wurde in der AStA Sitzung angesprochen, dass alle aus der AStA eingeladen wurden

Justin: Ich wünsche mir mehr Kommunikation vor allem zwischen Tim und mir

Tim: Ist das Amt überhaupt noch sinnvoll?

Phil: Kraft Amtes kann ja auch der Vorsitzende die Aufgaben mit übernehmen, vor allem aus dem, Gesichtspunkt heraus, weil sich viel auch gerne direkt an den Vorstand wenden, ja nach dem auch, ob es dann zu viel für den Vorsitz wird

Tim: Es steht sowieso noch an die Satzung zu überarbeiten

Justin: Tim soll koordinieren und ich kommunizieren

3 Weitere Agendapunkte

3.1 Zwischenstand Matrix

Justin: An die, die noch nicht im Matrix drin sind, bitte reingehen

Justin: Er würde sich gerne nur noch auf eine Plattform verlassen können

Anna geht

3.2 Bericht aus dem StuRa

Justin: Die letzten beiden Protokolle sind noch nicht online

Damian G.: Jan kann hier auch mal den Haushaltsplan vorgestellt

Tim und Damian geben einen kurzen mündlichen Stand durch

3.3 AStA Weihnachtsfeier Zwischenstand

Tim: GLühwein und Punsch ist noch was vom Weihnachtsmarkt über
siehe Dokument von Justin

Phil: Justin fragt Marvin wegen Käsefondue

Luisa geht

3.4 Personalwahl

Luisa wird von Tim und Justin vorgeschlagen, weil Hilfe bei Sport und Freizeit benötigt wird

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Personalwahl Vivien Peschke
Dafür	13 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	0 Stimmen

Vivien tritt Marketing bei

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Personalwahl Luisa Putnik
Dafür	13 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	0 Stimmen

Luisa tritt Sport und Freizeit bei

4 Sonstiges

4.1 Kickerschlüssel

Kickerschlüssel liegt in ner Hosentasche und kommt zurück

4.2 Nachbesprechung Studierbar/Weihnachtsmarkt

Tim: berichtet

Es kommt ne Rechnung an den Typ, der auf die Couch gekotzt hat

Phil: die Veranstaltung war viel zu früh fertig, die Fachschaften wurden dadurch gestresst, das muss in Zukunft besser laufen. GSG war zu spät. Insgesamt sehr viel positives Feedback

Nils: Das nächste Mal bitte die Fachschaftsmails anschreiben

4.3 Großmüll

Der Container war zu gefahren , deshalb stand die Couch davor

4.4 Buchung AC

Justin würde gerne die AC für seinen Geburtstag mieten 05.01.2025
Das ist in Ordnung

4. Sonstiges

Schluss: 14:54

Vorsitz der 77. Sitzung